
令和３年１１月１０日 LBA 理事会議事録 
 
総理事数１２名 参加８名 オンライン参加２名   
 
１４時０５分議事開始 
【理事長挨拶】 
協会定款第４４条の規定により理事会開催の定足数が満たされていることが確認され、水

田代表理事により、理事会の開会が宣言された。 
 
【各委員会の報告】 
 
■広報委員会 
（１）ホームページ閲覧状況の報告 
高村委員長から１０月のホームページ閲覧状況について報告された。 
 
（２）稼働率の報告 
西山委員から、１０月のロケバス動向指数、ロケバスバンク稼働状況について報告された。 
 
（３）年賀状について 
高村委員長より５つのデザイン案が提示され、どのデザインを用いるか採決が行われた。B
案が採用された。 
 
（４）迷惑メール対策について 
先月から特に増加はないので、引き続き様子を見ることとなった。 
 
■業務委員会 

（１）衆議院選挙について 
日向理事より、協会として日頃お世話になっている岡本衆議院議員が、東京１２区で当選

した旨が報告された。 
 
（２）運行管理手帳制作について 
来年度も運行管理手帳を制作するか否かが提議され、制作することとなった。部数は１７

０とすることとなった。 
 
■運営委員 
（１）２月勉強会のテーマについて 



 
① 許斐理事より、勉強会の予算を用いて NASVA の適正診断のプログラムを協会として導

入するプランが提案された。勉強会とは別予算で検討を重ねることとなった。 
 

② ②許斐理事から提案された「心の学び」について、作者の金光氏が水田代表理事より推 
薦された。 

 
③吉田理事より、交通事故防止の講師を招き安全運転居ついての講習を行う提案がされた。 
 
上記 3 案が提案され、採決により③交通事故防止についての安全講習を勉強会で行うこと

となった。 
 
（２）忘年会について 
    着席ビュッフェ３５名の見積もりを取得した。予定通り行うこととした。 
 
■その他 
（１）水田代表理事より今月の電話対応などの報告がなされた。 
 
（２）会費入金状況について 
     西山理事より、入金の遅れていた一社について、１１月４日に入金があった旨が報 

告された。 
 
（３）西山理事より、５月１１日に総会の会場を確保する旨が確認された。 
 
１５時４１分 すべての議事を終了した。 

 
 
 
 

代表理事署名 水田 久成      
 


